

Yann Ayme : son premier clip » Je deviens fou » !

Par Victort - Publié le 02 Août 2010 à 16:14

" Je deviens fou ". Ce n'est pas un malade d'Alzheimer qui parle. Il s'agit du titre du premier single de Yann Ayme. Le chanteur-guitariste en profite pour se mettre en scène dans un joli clip à l'ambiance des années trente. Un artiste qui promet.

par Taboola

Yann Ayme est auteur, compositeur, interprète et bénéficie déjà d'une grande expérience dans le monde de la musique. Comme peuvent en témoigner ses participations à de nombreux groupes oscillant entre le rock, le punk et le métal. Il se lance désormais dans un nouveau style : la chanson française. Dans son premier extrait » Je deviens fou « , une guitare et un accordéon suffisent à l'accompagner. Souvent humoristiques, ses textes parlent de sa vision de l'amour, de la vie, de la société. Son premier album devrait sortir très prochainement. Un nouveau talent à surveiller de très près...



Ce jeune chanteur dévoile aujourd'hui son premier single » Je deviens fou « . A la base guitariste-accompagnateur, il se lance aujourd'hui dans la chanson en solo. Originaire du sud de la France, il est devenu parisien. De ses origines, il a conservé un léger accent qui lui donne un air de gavroche. Et quoi de mieux qu'un bon clip pour accompagner la sortie d'un premier titre. La vidéo joue sur des codes un peu vieillot, genre guinguette des bords de Seine des années d'avant-guerre, et ce pour mieux mettre en lumière le texte humoristique de la chanson.